



Wolfsburg, 31.01.2018

Tiefbau für Glasfaserausbau in den ersten Wolfsburger Stadtteilen - Tiergartenbreite, Laagberg und Westhagen abgeschlossen

- Oberbürgermeister Klaus Mohrs, Stadtwerke Vorstand Dr. Frank Kästner und Aufsichtsratsvorsitzender Hans-Georg Bachmann beim Start für das schnelle Internet in den ersten Glasfaserausbaugebieten
- Schnelles Internet bis zu 444MBit/s down und 111MBit/s up
- Ausbau geht 2018 in 10 Ausbaugebieten weiter

Der Tiefbau für den Glasfaserausbau in Wolfsburg ist in den ersten drei Baugebieten abgeschlossen. Am Freitag, 2. Februar 2018, drückten Oberbürgermeister Klaus Mohrs, Stadtwerke Vorstand Dr. Frank Kästner und Stadtwerke Aufsichtsratsvorsitzender Hans-Georg Bachmann in der Tiergartenbreite symbolisch den Startknopf für die digitale Infrastruktur in der Tiergartenbreite, dem Laagberg und in Westhagen.

„Die Anbindung an das schnelle Glasfasernetz ist eine wichtige Investition in die Zukunft. Wir freuen uns, dass schon jetzt zahlreiche Kunden die neuen Anschlüsse mit Bandbreiten von bis zu 444M/Bits im Download nutzen,“ erklärt Dr. Frank Kästner. Hans-Georg Bachmann ergänzt: „Der Breitbandausbau in Wolfsburg schreitet mit großen Schritten voran, schon in diesem Jahr werden zehn weitere Stadtteile mit Glasfaser verbunden. Angeschlossen werden die Stadtteile Detmerode, Eichelkamp, Hellwinkel, Hesslingen, Innenstadt, Rothenfelde, Schillerteich, Teichbreite, Wohlberg und Teile von Neindorf.“

Die Kunden in der Tiergartenbreite, dem Laagberg und Westhagen sind die ersten Wolfsburger, die von der neuen schnellen Datenverbindung profitieren und schon heute die Vorteile der Glasfasertechnologie nutzen können: Filme streamen, das Haus mit vernetzten Smart Home Komponenten ausstatten, das Fernsehen der Zukunft mit hochverfügbaren Kabel TV-Anschlüssen sowie WOBCOM IP-TV erleben, grenzenlose Nutzbarkeit moderner Onlineanwendungen, stets stabile Bandbreiten und somit parallele Multimedia-Anwendungen – dies und vieles mehr macht der Glasfaseranschluss möglich – heute und in der Zukunft.

„Das superschnelle Internet macht viele digitale Anwendungen und Dienste möglich, die derzeit im Rahmen der Initiative #WolfsburgDigital entwickelt werden. Der Ausbau des flächendeckenden Glasfasernetzes macht unseren Standort zudem noch attraktiver zum Leben und Arbeiten“, sagt Wolfsburgs Oberbürgermeister Klaus Mohrs.

Weitere Informationen erhalten interessierte Kunden im Wolfsburger Nordkopf Tower, Heßlinger Straße 1-5 und in der WOBCOM-Wabe, Porschestraße 56b, unter der Telefonnummer 05361 8911555 oder im Internet unter www.glasfasmadeinwolfsburg.de

Ansprechpartner Presse:

Carolin Hoppe

Pressesprecherin/Leitung Unternehmenskommunikation

Tel.: 05361 189-8490

Fax: 05361 189-8499

E-Mail: carolin.hoppe@stadtwerke-wob.de

Postanschrift:

Stadtwerke Wolfsburg AG

38432 Wolfsburg

Bildmaterial finden Sie unter:

Die **Stadtwerke Wolfsburg AG** stehen an der Spitze der zentralen Infrastruktur-Dienstleistungsunternehmen der Stadt Wolfsburg. Zur Unternehmensgruppe gehören unter anderem die Wolfsburger Verkehrs-GmbH (WVG), der Telekommunikationsanbieter WOBKOM GmbH sowie die Wolfsburger Dienstleistungs- und Melde-Zentrale GmbH (WDZ) mit dem Angebot von Personal- und Sicherheitsservices. Die Stadtwerke sind darüber hinaus zu 43 Prozent am kommunalen Energieversorger der Stadt Wolfsburg, der LSW Holding GmbH & Co. KG, und zu 50 Prozent an der Wolfsburger Energie-Agentur beteiligt.

Weitere Informationen finden Sie im Internet unter: www.stadtwerke-wolfsburg.de**Gemeinsam unter einem Stern**